L'Olympique de Chaignay vit au rythme des Bleus

Pour la Coupe du monde, le jeune club de football de Chaignay a pris pos-session de la salle poly-valente du village afin de diffuser les rencontres de l'équipe de France. Des soirées conviviales qui séduisent jusqu'au maire de la commune, Gilles Biancone.

e code couleur est simple en ce jour de demi-finale de la Coupe du monde à la salle polyvalente de Chaignay : tout le monde en bleu, blanc, rouge. Mercredi 14 décembre, drapeaux et fanions au mur, les joueurs de l'Olympique de Chaignay ont investi les lieux pour supporter l'équipe nationa-

Des soirées soutenues par la municipalité

Un rituel qui dure depuis les huitièmes de finale, comme l'explique Keryann Lechenet, président du club de foot local: « À la base, on voulait diffuser tous les matchs de l'équipe de Fran-ce depuis les poules mais comme c'était en semaine, et qu'il y avait ces problèmes de boycott, on a attendu. Une fois en huitièmes, il y a eu un engouement, tout le monde à commencer à croire que le titre était possible. On s'est dit que c'était une bonne occasion de se lan-



L'équipe de bénévoles qui organise les retransmissions. Photo LBP/A.G.

Une initiative appréciée à la mairie puisque Gilles Biancone et ses conseillers municipaux ont mis gracieusement la salle polyvalente à disposition des footbal-leurs locaux. « La mairie nous a également prêté le rétroprojecteur, elle nous soutient depuis le départ donc c'est vraiment top », rajoute Keryann Lechenet, jeune président du club. Le maire de la commune était d'ailleurs présent lors des

trois retransmissions. Des événements qui séduisent puisqu'une soixantaine de personnes étaient pré-

sentes pour la qualification face à la Pologne et une cen-taine est venue assister à l'élimination de l'Angleterre par Olivier Giroud et ses coéquipiers en quart de finale. Un public composé principalement « des gens du club et de leur entourage mais aussi de personnes du villa-

D'autres événements en prévision La salle était à nouveau

comble pour la demi-finale contre le Maroc, rythmée par les percussions du tambour et les chants à la gloire

des Bleus. Les murs ont même tremblé sur les deux buts français célébrés par des cris de soulagement et une Mar-seillaise entonnée pour fêter la qualification en finale. Une finale qui ne sera pas diffusée à Chaignay puisque la salle polyvalente est d'ores et déjà réservée pour un dîner de famille.

Finalement, grâce à l'appui de Gilles Biancone, un point de chute a été trouvé et tout ce petit monde se retrouvera à la salle des fêtes de Marsannay-le-Bois afin de supporter l'équipe de France dans sa quête d'une

troisième étoile. Une Coupe du monde réussie à Chai-gnay, qui laisse augurer d'autres manifestations de ce genre à l'avenir : « On le refera pour les matchs im-portants de l'équipe de France. Pour tous les événe-ments comme l'Euro ou la prochaine Coupe du mon-de. Pour les clubs, je ne sais pas. On a au sein de l'équipe des supporters du PSG, d'autres de l'OM, donc ce n'est pas certain ». Pour rassembler autour du ballon rond, rien de mieux que le maillot frappé du coq.

Anthony GEORGES

Des bénévoles enthousiastes

Créé en janvier dernier, l'Olympique de Chaignay vit un début d'existence idylli-que. Invaincu en championnat cette saison avec 10 victoires en 10 matchs, le club brille également en dehors du terrain, comme nous l'explique le président Keryann Lechenet : « On est une équipe de jeunes, on est motivé, on a des bénévo-les qui sont investis et qui nous suivent tous les week-ends. À domicile pour la tenue de la buvette et à l'extérieur pour nous encourager ». Des bénévoles indispensables pour la bonne réussite d'évènements comme ces retransmissions de matchs : « On se débrouille, on fait nos courses et on communique sur les réseaux sociaux pour attirer un peu de monde ».



Les volontaires du club qui tenaient la buvette. Photo LBP/A.G.

Des bénéfices pour le club

Et au-delà du bonheur de se retrouver ensemble pour soutenir les Bleus, l'organisation de ces manifestations permet au club de mettre du beurre dans les épinards : « Cela nous permet de faire un peu de buvette, d'avoir des revenus. Pour les huitièmes, nous nous permet de l'aire un peu de buvette, à avoir des revenus. Pour les nutremes, nous avons fait 200 € de bénéfice, pour le quart, 400 €. Comme on a gagné et que c'était un samedi soir, les gens sont restés un peu pour boire un coup et fêter la qualification ». Un apport financier non-négligeable : « Pour un club comme nous, qui n'a qu'une équipe et un budget pas énorme, c'est un vrai plus donc merci à l'équipe de France. d'être allée si loin »

Une équipe appliquée

Et pour la petite équipe féminine installée derrière les tables qui servent de comptoir, la tenue de la buvette n'est pas un détail. « On a proposé des croque-monsieur, des crêpes ou encore des hot-dogs. On essaye toujours de faire un truc spécial, un peu vivant. Le but, c'est que les gens soient contents de venir et que ça sorte de

GILLES BIANCONE. UN MAIRE HEUREUX



Gilles Biancone, maire de la commune, entouré de deux joueurs de l'Olympique de Chaignay : Mikael Wicky et Keryann Lechenet. Photo LBP/A.G.

Présent pour ces soirées de fête en bleu, blanc, rouge, Gilles Biancone, maire de la commune, se dit ravi de l'expérience : « On a de la chance d'avoir ces jeunes, ils sont dynamiques et proposent plein de choses ». Une chance d'autant plus forte que les retransmissions des matchs de l'équipe de France durant cette Coupe du monde ne sont pas nombreuses dans la vallée de la Tille et de l'Ignon, comme nous le confirme l'édile : « J'ai posé la question à tous mes collè-gues de la Covati, aucune diffusion n'était prévue. C'est dommage car la Coupe du monde ce n'est que tous les 4 ans et on est en demi-finale. Après, c'est un frein qu'elle se déroule en hiver, ça casse la dynamique ». Pour suivre le parcours des hommes de Didier Deschamps, de nombreuses personnes sont restées dans le cercle de l'intime : « Beaucoup se réunissent en famille ou entre amis ». Chaignay fait donc figure d'exception, pour le plus grand bon-heur de l'édile : « On a un comité des fêtes hyperactif, plein d'associations qui proposent des événements. C'est vraiment bien »